



## PEMBELAJARAN TATAP MUKA USAI LIBUR LEBARAN

Guru mengajar sejumlah siswa saat kegiatan belajar mengajar tatap muka di SD Negeri Bhayangkari Kota Serang, Banten, Kamis (12/5). Pemda setempat kembali menerapkan kebijakan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) 50 persen usai libur Lebaran dengan menerapkan protokol kesehatan untuk menjadi bahan pertimbangan sebelum menerapkan kebijakan PTM 100 persen.

# Tangani Banjir, Pemkab Tangerang akan Perbaiki 8 Drainase

Mulai Juli 2022 setelah proses lelang selesai, pelaksanaan perbaikan drainase bisa langsung berjalan di delapan titik lokasi, yang tersebar di ruas jalan Kabupaten Tangerang,” kata Kepala DBMSDA Kabupaten Tangerang, Iwan Firmansyah Effendi.

**TANGERANG (IM)-** Pemerintah Kabupaten Tangerang berencana memperbaiki drainase di berbagai titik rawan banjir di Kabupaten Tangerang. Hal itu mengingat wilayah Kabupaten Tangerang masih menjadi daerah langganan banjir saat cuaca ekstrem terjadi.

Pihak Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) mengatakan akan melaksanakan proyek perbaikan drainase di delapan titik ruas jalan Kabupaten Tangerang. Titik-titik tersebut di antaranya yakni drainase Kutabaru, Jalan Sindang Jaya, Jalan Rajeg Rajawali, Kutajaya

- Kutabumi, Gardu - Tanah Merah, Jayanti - Megu - Cisoka, dan Sukabakti - Binong - Curug. “Mulai Juli 2022 setelah proses lelang selesai, pelaksanaan perbaikan drainase bisa langsung berjalan di delapan titik lokasi, yang tersebar di ruas jalan Kabupaten Tangerang,” kata Kepala DBMSDA Kabupaten Tangerang, Iwan Firmansyah Effendi, Kamis (12/5).

Iwan menuturkan, perbaikan drainase-drainase tersebut dilakukan karena terjadi pendangkalan saluran drainase akibat sedimentasi di titik-titik tersebut. Oleh sebab itu, perlu dilakukan normalisasi dan pelebaran drainase, sehingga air bisa mengalir lebih lancar

dan mengantisipasi banjir. “Perbaikan melalui normalisasi dan pelebaran drainase dilakukan agar mengurangi genangan dan potensi banjir, bahkan menjadi kebutuhan penting untuk merawat jalan agar tidak mudah rusak. Sebab, jika terlalu sering digenangi air, aspal akan mudah mengelupas,” ujarnya.

Untuk sementara waktu, Iwan menyebut pihaknya akan memasang rambu peringatan, penempatan pada lokasi drainase, dan pengaturan kecepatan lalu lintas yang bertujuan untuk meminimalisir risiko kecelakaan. Dia meminta masyarakat waspada dalam beraktivitas di sekitar kawasan drainase. “DBMSDA akan melaku-

kan percepatan penanganan drainase, diharapkan masyarakat dapat bersabar karena penanganan yang kami lakukan bertahap sesuai dengan kemampuan keuangan daerah,” kata dia.

Bencana banjir di wilayah Kabupaten Tangerang yang terbaru terjadi pada Rabu (11/5) dengan ketinggian air sekitar 50 sentimeter (cm) hingga 70 cm. Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang mencatat ada sekitar 50 kepala keluarga (KK) di Kecamatan Sepatan dan lebih dari 400 KK di Kecamatan Pasar Kemis yang terdampak banjir akibat hujan berintensitas tinggi di Tangerang. ● pp

## Pemkot Tangerang Luncurkan Program bagi Tenaga Kerja Warga Kurang Mampu

**TANGERANG (IM)-** Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang meluncurkan program Penempatan Tenaga Kerja Bagi Warga Kota Tangerang sebagai upaya menekan jumlah beban.

Dalam program ini, Pemkot Tangerang memfasilitasi masyarakat kurang mampu untuk mendapat akses lapangan kerja yang terbatas syarat ijazah karena putus sekolah.

“Program ini masih pilot project, dan kita berharap bisa diikuti juga oleh perusahaan-perusahaan lain yang ada di Kota Tangerang,” ujar Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah di PT. Adhi Chandra Jaya, Jl. Prabu Kian Santang, Kelurahan Singsing Jaya, Peruk, Kamis (12/5).

Menurut Arief, melalui program terbaru dari Disnaker ini, akan semakin banyak menyerap kerja di Kota Tangerang khususnya bagi masyarakat yang kurang mampu.

“Ke depan akan diidentifikasi warga yang kurang mampu memiliki kemampuan untuk memfasilitasi,” katanya.

Kepala Disnaker Kota Tangerang, Ujang Hendra Gunawan menambahkan, dalam program pilot project

ini bersinergi dengan PT Adhi Chandra Jaya sebagai perusahaan pertama yang menerima program ini.

“Selain untuk mengentaskan kemiskinan, ini juga merupakan cara untuk mengurangi angka-angka,” tulisnya.

Program ini nantinya akan mendapatkan data dari Kecamatan terkait mana saja warga yang kurang mampu dan nanti akan kami pengungkit dan saring lagi,” lanjutnya.

General Manager PT Adhi Chandra Jaya, Hendri berharap, PT Adhi Chandra Jaya dapat menjadi panutan bagi perusahaan lain untuk mengikuti program yang diluncurkan oleh Pemkot Tangerang.

“Untuk para penerima program saya harap dapat bekerja dengan baik dan maksimal karena sudah diberikan kesempatan bekerja oleh Pemerintah Kota Tangerang,” pungkasnya. ● pp

## Wali Kota Tangerang Sebut Siswa Miskin di Kota Tangerang Terus Bertambah

**TANGERANG (IM)-** Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah menyebut siswa miskin terus bertambah, bahkan sekarang ada 20 ribu siswa miskin di Kota Tangerang. Hal tersebut dikatakan Wali Kota saat menyampaikan sambutan dalam acara silaturahmi Dinas Pendidikan dan PGRI di Kota Tangerang, Kamis (12/5).

Menurut Wali Kota, jumlah siswa miskin kian membengkak. Data DTKS (Data Terpadu Kesejahteraan Sosial), siswa miskin di Kota Tangerang bertambah menjadi 20 ribu. “Saya meminta siswa penerima, adalah yang berhak menerima fasilitas itu,” ujarnya.

Wali Kota juga mengatakan anggaran pendidikan di Kota Tangerang adalah yang paling besar dibanding anggaran

pendidikan dari daerah lain di wilayah Banten.

“Jadi banyak bantuan yang diberikan kepada warga Kota Tangerang, misalnya kejar paket digratiskan, beasiswa buat siswa miskin, dan lain-lainnya, jadi warga Kota Tangerang harus mendapatkan pendidikan yang layak,” ucapnya.

Sementara Jamaluddin, Kadis Pendidikan Kota Tangerang mengatakan jumlah penerima bantuan program Tangerang Cerdas pada 2022, meningkat jika dibanding tahun lalu.

Menurutnya, terdapat 10.285 pelajar, yang terdiri dari 3.571 SMP dan 6.714 SD pada 2021, yang terfasilitasi program tersebut.

“Jadi untuk SMP mendapat bantuan Rp100 ribu per bulan, dan SD Rp80 ribu per bulan,” kata Jamaluddin. ● joh

## MINTA DIDOAKAN KEMBALI MENJABAT

# Akhiri Masa Jabatan, Andika Pamit ke Pejabat Eselon II

**SERANG (IM)-** Momen perpisahan dengan pejabat eselon II Pemprov Banten tidak hanya diisi oleh permohonan maaf serta harapan Wakil Gubernur Banten, Andika Hazrumy kepada seluruh keluarga besar Pemprov Banten. Namun lebih dari itu, ia juga minta didoakan agar senantiasa diberikan kesehatan dan kelancaran segala urusannya, sehingga bisa memberikan kemanfaatan bagi masyarakat Banten secara luas.

“Saya juga akan terus mendoakan bapak dan ibu semua, agar selalu diberikan kemudahan dalam segala urusannya selama bertugas,” ujarnya, di Pendopo Gubernur Banten, Kamis (12/5).

Andika yang didampingi oleh istrinya Ade Rossi Khairunnisa juga mengungkapkan jika saat ini dirinya ingin beristirahat terlebih dahulu, namun tetap akan terjun ke masyarakat sebagai bentuk pengabdian dirinya. “Izinkan saya untuk sesaat menepi dulu, nanti insya Allah kita akan bertemu lagi,” katanya.

Dengan seizin dan ridho dari Allah SWT, insya Allah nanti setelah tahun 2024 kita akan kembali bertemu dan bekerjasama sebagaimana yang sebelumnya kita lakukan.

“Insya Allah kita akan ber-

temu kembali,” katanya.

Hal itu mengingat, lanjut Andika, dalam setiap masa pasti ada orangnya, begitu juga sebaliknya setiap orang pasti ada masanya. “Untuk itu kita tunggu saja nanti. Mudah-mudahan Allah SWT meridhoi kita semua,” ucapnya.

**Kumpulkan Pejabat Eselon II**

Di hari terakhir masa jabatan kepemimpinannya, Wakil Gubernur Banten Andika Hazrumy mengumpulkan seluruh pejabat eselon dua di Pendopo Gubernur Banten, Kamis (12/5).

Dalam acara itu, Wagub Andika memohon undur diri dan berpamitan kepada seluruh keluarga besar Pemprov Banten. Acara itu sengaja digelar Wagub, sebelum ia berangkat ke Jakarta untuk memenuhi undangan pelantikan Pejabat (Pj) Gubernur Banten.

Dalam kesempatan itu, Andika mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar Pemprov Banten yang selama ini telah rela dan betul-betul memberikan dukungan yang maksimal dalam menjalankan tugas sehari-hari selama lima tahun ke belakang.

Karena dalam prosesnya, pasti ada dinamika yang terjadi baik suka, duka. Mungkin juga

ada yang pernah tersinggung atau dalam kapasitas ada ketidakpuasan terhadap kinerja kami berdua, mohon kiranya dimaafkan.

“Semoga tali silaturahmi ini tetap bisa kita rawat, untuk bersama-sama kita memiliki tanggung-jawab memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Banten. Saya doakan semuanya supaya diberikan kelancaran dan kemudahan, untuk mengembangkan tugas yang akan datang,” ucapnya.

Kedepan, lanjut Andika, seluruh masyarakat Banten berharap dan bertumpu kepada bapak dan ibu semua untuk melanjutkan program-program yang memberikan dampak positif kepada mereka.

Selain itu Andika juga berharap bapak ibu bisa tetap mempertahankan performa baik dari Pemprov Banten. Sebab capaian-capaian yang kita capai sudah sangat luar biasa, di lima tahun terakhir ini.

Dari mulai sistem keuangan daerah, tata kelola pemerintahan dan good government semua itu sudah kita buktikan bersama dengan mendapatkan enam kali WTP dari BPK RI.

Tidak sampai di situ, kita juga sudah mendapat penghargaan dari KPK terkait dengan pencegahan korupsi di wilayah Pemprov Banten, katanya. ● pp

## BPBD Kabupaten Tangerang Tinjau dan Bantu Korban Banjir

**TANGERANG (IM)-** BPBD Kabupaten Tangerang meninjau sekaligus memberikan bantuan bagi para korban banjir di wilayah tersebut. Tinjauan sekaligus bantuan dilakukan oleh Kepala BPBD Kabupaten Tangerang, Ujat Sudratjat didampingi Kepala Bidang Rehabilitasi dan Rekonstruksi, Bambang Ismail melakukan kunjungan dan tinjauan ke beberapa daerah yang mengalami bencana banjir, Rabu (11/5).

Beberapa titik yang tinjauan Kepala BPBD beserta jajarannya yaitu, Kecamatan Pasar Kemis, dan Desa Karet, Kecamatan Sepatan.

Ujat mengatakan bahwa, peninjauan lokasi banjir yang dilakukan merupakan rangkaian kunjungan Bupati Tangerang, Zaki Iskandar.

“Kami mengimbau kepada masyarakat agar memperhatikan prakiraan cuaca yang berpotensi hujan di sekitar

Jabodetabek. Kami memastikan bahwa tim BPBD dan unsur terkait tetap standby dan bersiaga,” ujarnya melalui siaran pers, Kamis (12/5).

Dirinya berpesan, agar masyarakat segera menghubungi Call Center 112 apabila terjadi bencana alam di wilayahnya. Selain itu dirinya menyampaikan agar masyarakat tetap waspada mengantisipasi adanya banjir susulan tersebut.

Sementara itu, Bambang mengatakan, dalam tinjauannya BPBD Kabupaten Tangerang juga menyerahkan bantuan kepada warga yang terdampak bencana.

“Selain itu kami juga memberikan bantuan untuk para warga yang terdampak banjir berupa 300 dus air kemasan, dan 50 dus mie instan. Selain itu, pihak Dinas Sosial juga telah menyiapkan akan menyiapkan dapur umum mulai esok hari,” ujarnya. ● pp

## Kota Tangerang PTM 100 Persen, Siswa: Belajarnya Lebih Gampang

**TANGERANG (IM)-** Pemerintah Kota Tangerang kembali menerapkan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) pada Kamis (12/5). Salah satu sekolah yang menerapkan PTM 100 persen adalah SMPN 1 Tangerang yang terletak di Jalan Daan Mogot, Sukarasa, Kota Tangerang.

Pembelajaran yang dimulai sejak pukul 07.15 WIB itu diramaikan siswa-siswi yang memenuhi tempat duduk yang disediakan di kelas masing-masing. Zafraan, salah seorang siswa kelas 8, menyambut baik kembalinya persekolahan yang diadakan secara offline. Dengan begitu dia merasa pembelajaran jauh lebih mudah dan gampang dimengerti. “Enak belajarnya lebih gampang, lebih ngerti

daripada belajar online. Bisa ketemu teman, nggak bosan,” ujarnya, Kamis (12/5).

Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin menuturkan sebanyak 685 sekolah yang terdiri atas SD dan SMP negeri maupun swasta masuk PTM 100 persen. “SD kurang lebih 484, SMP 201 sekolah, baik negeri dan swasta,” kata Jamaluddin.

Hari ini merupakan hari pertama setelah diberlakukannya Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) yang dimulai sejak 25 April 2022 lalu. Jamaluddin berharap PTM 100 persen ini bisa berjalan dengan lancar untuk ke depannya tanpa ada hambatan. “Mudah-mudahan lancar. SOP tetap dipantau oleh dinas,” kata dia. ● pp

## Muktabar Jadi Pj Gubernur Banten, Karang Bunga Penuhi Kantornya

**SERANG (IM)-** Karang bunga dari berbagai tokoh memenuhi halaman depan kantor Pj Gubernur Banten, Al Muktabar di Kawasan Pusat Pemerintahan Provinsi Banten (KP3B) Jalan Syekh Nawawi Al Bantani. Karang bunga dikirim berbagai pihak.

Dari pantauan di depan kantor Setda Banten, Kamis (12/5), tampak karangan bunga ucapan selamat dari sejumlah kepala dinas. Salah satunya dari Kadis Dindikbud Banten, Tabrani.

Ada juga ucapan selamat dari Indonesia Off-Road Federation dari pengurus Tangerang Raya, Cilegon dan Banten. Di sampingnya, ada ucapan dari ormas Aliansi Banten Bersatu.

Wali Kota Tangsel, Bena-

min Davnic, Wakil Wali Kota Tangsel, Pilar Saga dan Sekda Tangsel, Bambang Noertjahjo juga mengirimkan karangan bunga. Politikus PDIP, Mulyadi Jayabaya yang merupakan mantan bupati Lebak dua periode juga mengirimkan karangan bunga.

Putra Mulyadi Jayabaya, M Azzari Jayabaya, yang merupakan Ketua Kadin Banten juga mengirim ucapan selamat atas pelantikan Muktabar sebagai Pj Gubernur Banten.

Pj Gubernur Al Muktabar dilantik oleh Mendagri Tito Karnavian di Jakarta. Dia dilantik bersama empat Pj Gubernur lainnya. Muktabar bakal menjadi Pj Gubernur Banten selama 1 tahun dan bisa diperpanjang. Perpanjangan bisa diisi oleh orang sama atau berbeda. ● pra



## HARI PERTAMA SEKOLAH DI TANGERANG

Sejumlah siswa mengikuti proses pembelajaran di SMPN 1 Kota Tangerang, Banten, Kamis (12/5). Sekolah di Tangerang mulai menggelar pembelajaran tatap muka 100 persen setelah libur Lebaran 2022.

## Banjir di Kota Tangerang Berangsur Surut, Sampah Berserakan

**TANGERANG (IM)-** Kondisi banjir yang melanda Kota Tangerang berangsur surut hingga mencapai 90 persen. Dari 11 titik yang terendam dengan ketinggian air 40 sampai 100 Cm, tinggal 20 - 15 Cm. Sisa genangan itu masih terjadi di sekitar Situ Bulakan, Kecamatan Peruk dengan ketinggian 20 Cm, sedangkan di Perum Pondok Arum dan Jalan Raya Galeong, Kecamatan Karawaci ketinggian air menurun hingga 15 cm.

Kepala BPBD Kota Tangerang, Deni Koeswara menyatakan, dan beberapa titik yang dilanda banjir dengan ketinggian 100 Cm terjadi di Jalan Bumi Mas Raya Cikokol, Taman Royal Poris Plawad, Mutiara Pluit Peruk, Jembatan Alamanda Peruk, Fly Over Taman Cibodas hingga Gimone Mas Permai. “Alhamdulillah sejak tadi malam genangan air sudah surut, kendaraan atau lalu lintas juga sudah kembali normal,” kata Deni, Kamis (12/5).

Para petugas pun, lanjutnya,

juga bergerak untuk membantu proses pemulihan atau pembersihan sisa-sisa banjir, baik di permukiman warga maupun di akses jalan raya. Mudah-mudahan, tambah dia, hujan dengan intensitas tinggi tidak turun lagi, sehingga genangan air bisa ditanggulangi. “Semoga cuaca tak kembali buruk, sehingga banjir tak lagi melanda rumah warga,” tandas dia.

Sementara itu Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin mengatakan banjir yang terjadi di 11 titik di Kota Tangerang, selain dikarenakan hujan dengan intensitas tinggi pada Rabu (11/5) dini hari, tanggul kali di wilayah Alamanda dan Situ Bulakan juga bocor. “Untuk tanggul yang bocor itu sudah dibuatkan tanggul sementara. Kalau sudah surut nanti harus segera diperbaiki,” kata dia sembari menambahkan dinas terkait seperti Satpol PP dan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) juga harus turun tangan untuk membantu masyarakat yang terdampak banjir melakukan pembersihan pasca banjir. ● pp



Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah saat diwawancarai wartawan.